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Anfrage der CDU Fraktion zur Sanierung Hallenbad Rodenkirchen 

Zur Beantwortung der Anfrage der CDU Fraktion zur Sanierung des Hallenbades Rodenkirchen hat 
die Verwaltung folgende Stellungnahme der Geschäftsführung der Köln Bäder GmbH erhalten: 
 
„Im Gremium des Bäderbeirates, in dem auch die Mitglieder der Bezirksvertretung anwesend sind, 
wurde immer offen über die Generalsanierung des Rodenkirchenbades im Detail informiert.  
 
Frühzeitig wurde die Wiedereröffnung des Rodenkirchenbades nach ausgeführter Sanierung für den 
01.01.2015 kommuniziert. Gerade vor dem Hintergrund einer sachlich begründeten Verlängerung der 
damaligen Generalmodernisierung des Zollstockbades war und ist für die KölnBäder GmbH die un-
mittelbare Information sehr wichtig. 
 
So fand beispielsweise die letzte Sitzung des Bäderbeirates am 26.06.2013, zu dem auch selbstver-
ständlich die Bezirksvertretung vom Bäderbeirat eingeladen wurde, vor Ort im Rodenkirchenbad statt. 
Dort wurde in aller Ausführlichkeit über den Baufortschritt sowie den Bauzeitenplan informiert. An-
schließend folgte eine Begehung unter Führung der Projektverantwortlichen der KölnBäder, bei der 
sich jeder Teilnehmer ausführlich über die Sanierungsmaßnahme, die vor allem die Technik betrifft, 
ein Bild machen konnte. 
Im Nachgang der Bäderbeiratssitzung wurde dem Bäderbeirat der Bauzeitenplan als Pdf-Datei zur 
Verfügung gestellt! 
 
Die Unterzeichnerin der Anfrage (Frau Ross-Belkner) ist gleichzeitig Mitglied im Bäderbeirat dieses 
Bades und wird bei jeder Sitzung aus erster Hand informiert. Die Möglichkeit, am besagten Vor-Ort-
Termin an der Begehung teilzunehmen, wurde leider von Frau Roß-Belkner nicht wahrgenommen. 
 
Mit Beginn der Sanierungsarbeiten zum 01.01.2013 wurde allen Schulen sowie Vereinen Kompensa-
tionsflächen vorwiegend im Zollstockbad angeboten. Nach Rücksprache mit dem Amt für Schulent-
wicklung hat diese Kompensation hervorragend funktioniert. Ebenfalls zeigen sich die Vereine mit der 
vorübergehenden Situation im Hinblick auf die notwendige Sanierung des Bades zufrieden. 
 
Die genauen Belegungspläne können Sie den Anlagen entnehmen.“ 
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